
SPECIAL FIBRE

La période des vacances bat son plein et nos domaines vibrent au gré des exploits des footballeurs belges et français.

Nous tenons néanmoins à vous avertir de deux points fondamentaux sur l'installation de la fibre.

1. Arrêt des travaux

Tous les blocs de nos deux domaines sont fibrés à l'exception des B, H et I aux Tamaris. Comme Prem's le craignait, l'installation dans les maisons A a retardé le planning de manière considérable et a nécessité plusieurs interventions de génie civil sur les voiries.

Nous sommes entrés depuis plusieurs semaines dans la période d'interdiction de travaux, d'une part, et la période de locations estivales d'autre part. Nous avons donc pris la décision de suspendre les travaux jusqu'au 15 septembre pour respecter la quiétude des vacanciers mais aussi le décret municipal.

Cette suspension peut également s'envisager vu que toutes les maisons bénéficient d'une connexion wi fi correcte. En effet, les blocs concernés tournent sur le cuivre dans un réseau qui n'est plus du tout saturé.

Nous sommes désolés de ces désagréments mais à situation exceptionnelle, décision exceptionnelle.

Pour les utilisateurs de la fibre, nous rappelons que le débit est minimum afin d'évaluer la résistance du réseau. Le débit sera largement augmenté dès la stabilisation définitive et le raccordement de toutes les maisons.

Nous reparlerons des futurs projets liés à l'utilisation de la fibre lors de notre assemblée générale d'octobre 2018.

2. Remise des clés

L'ASL a récupéré les clés qui lui avaient été confiées. Celles-ci seront à disposition des propriétaires exclusivement lors des permanences du mercredi matin, de 10 à 12 heures à la maison des Propriétaires.

Nous vous souhaitons d'excellentes vacances sur nos domaines.